

Ex jugadores de San Luis de Quillota y Unión La Calera se unen por campaña solidaria “Gol de Amor”.

Una de las políticas públicas impulsadas por el municipio de Quillota de mayor relevancia han sido las casas de acogida, las cuales se han convertido en un ejemplo a seguir por otras comunas a nivel nacional, valorando que así las personas que lo necesiten puedan recibir una atención personalizada para mejorar su calidad de vida en el corto o largo plazo, labor que a la vez también significa estar en la constante búsqueda de ayuda y, para ello, la Fundación Banamor junto a la Dirección de Deportes organizarán la campaña “Gol de Amor” para recolectar pañales de adultos, además de alimentos no perecibles para comedores solidarios que funcionan en la ciudad.

En esta ocasión, el lanzamiento de esta cruzada solidaria se realizó en Estadio Municipal Lucio Fariña Fernández con la presencia del Alcalde Óscar Calderón, concejales Regina Brito y Ramón Balbontín, junto a autoridades de Fundación Banamor y Dirección de Deportes de la Municipalidad, quienes acompañaron a los protagonistas de esta iniciativa: ex jugadores en distintas épocas de San Luis de Quillota y Unión La Calera, quienes revivirán este histórico clásico provincial durante la jornada deportiva para cerrar esta campaña, programada para domingo 05 en el principal recinto deportivo de la comuna, con partidos desde serie infantil hasta las series de adultos.

Anuncio Patrocinado

De acuerdo a lo manifestado por los organizadores, la idea de esta iniciativa es poder lograr que por medio del deporte la comunidad se pueda comprometer con estas apuestas solidarias, ello a través de la recolección de pañales para adultos y alimentos para los comedores solidarios, proceso que se inició el pasado miércoles 11 de mayo, para finalizar el domingo 05 de junio con una tarde que comenzará con fútbol infantil, tras lo cual se enfrentarán los equipos sub 35 de San Luis y Unión La Calera, para luego dar paso a los elencos sub 50 de las dos escuadras, mientras se cerrará todo con plantel San Luis de Quillota 2022 ante Selección Regional Amateur.

El Alcalde de Quillota Óscar Calderón valoró la solidaridad que se vive en este evento, agradeciendo a todos los gestores de esta campaña solidaria, especialmente a Club San Luis y ex jugadores del canario y Unión La Calera que volverán a enfrentarse en un nuevo clásico provincial. Esperamos poder contar con apoyo de las personas y recaudar tanto alimentos no perecibles como pañales para adultos. Se vive una vibra positiva de estos ídolos que se han unido sin nada a cambio para ir en ayuda de los más necesitados, a través de este evento que hará posible el recordar aquellos emocionantes partidos de antaño que terminaban por movilizar a las hinchadas.

Ex jugadores de San Luis de Quillota y Unión La Calera se unen por campaña solidaria “Gol de Amor”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



Por su parte, el Presidente de San Luis de Quillota Iván Cisternas ratificó el compromiso de la institución con el trabajo municipal enfocado a lo social, sumándonos en beneficio de la comunidad y veremos la posibilidad de contar con cuerpo técnico y jugadores el 05 de junio. Asimismo, el ex jugador de Unión La Calera Mario Berriós destacó la linda experiencia, invitando a disfrutar de este espectáculo con jugadores que fueron ídolos unidos para ayudar, será bonito competir con estos amigos. Finalmente, Eusebio Díaz de San Luis valoró lo novedoso del evento que permitirá recolectar alimentos y pañales para adultos, que es lo más relevante de este cierre.

y tú, ¿qué opinas?